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「災害時におけ

る医療チームの取り組み」の研修会に参加しました。大規模災害を踏まえた大分県

の取り組みや、能登半島地震後の について、リハ職種の

立場から講演があり、医療人として災害時の取り組みに関して知るとても貴重な経

として現場で働くこととなりま

 
 

 


